地域の話題 1

子ども防災教室 7月30日(土) 横山地区社会福祉協議会主催

水消火器の体験





テントの設営

「子どものうちから防災意識を高めよう」を合言葉に、横山公民館を会場に開催しました。消火器の扱い方では、「ピンを抜く~ホースの先を持つ~レバーを握る」までの一連の動きの体験。テントや段ボールベッドの設営は、子どもたち同士で相談しながら組み立てました。防災マップの学習では、自宅と避難所の位置関係を確認に加え、災害時には公衆電話が役に立つということも学びました。

「自分と家族の命を守るために、子どもたちも万が一の時には主体的に動いてほしい」という、横山地区社協の髙橋会長のことばが印象的でした。



段ボールベッドの組み立て

横山地区防災マップの学習



地域の話題2

リノア相模原自治会 ガーデンクラブが奨励賞 相模原市まち・みどり公社 花壇コンテスト

相模原高校の近く、リノア相模原自治会の植栽活動のクラブ「リノアガーデンクラブ」が、 まち・みどり公社主催の花壇コンテストにおいて「奨励賞」 を受賞しました。

マリーゴールド、ポーチュラカ、ニチニチソウ、ベゴニアの苗を、色合いのバランスを考えながら植えてあり、居住者や、そこを通る人のの目を楽しませています。

ガーデンクラブは、2020 年 9 月から活動を始め、現在 15 名のメンバーで春苗、秋苗の植栽、手入れを行っています。

管理員室前に連絡ノートや、水やりカレンダーを置き、活動内容や花の様子などがメンバーだけでなく、会員間でも情報を共有できるような工夫を行っています。ともすると扉ーつで外と遮断されがちなマンションの生活で、この花壇によって皆さんの心がより豊かになると嬉しいですね。

【つぶやき (編集後記)】

今年は校庭から運動会の放送や音楽が聞こえない。去年もそうだった。 「子どもの応援に行きたい」「孫の走る姿が見たい」それ以上に「今年こそ徒競走頑張る

ぞ」と張り切っていた子どもが・・・・残念。(M)